

## CUARZO AHUMADO: PROPIEDADES Y BENEFICIOS

De : Laurence T Perles&Co

LE QUARTZ FUMÉ

**Origines, propriétés  
et bienfaits**



0 minutos

El cuarzo ahumado es una piedra natural fascinante, a menudo subestimada a pesar de sus bellos tonos que van del marrón pálido translúcido al negro profundo. Esta piedra fina, considerada piedra de anclaje y protectora en litoterapia, se distingue por su discreta elegancia y su capacidad para añadir un toque de misterio y refinamiento a las joyas hechas a mano. Inspírese en nuestros tutoriales de [joyería con piedras](#) naturales y cree sus propias piezas únicas con nuestra gama de abalorios y componentes de joyería de [cuarzo ahumado](#).



#### ¿De dónde procede el nombre de cuarzo ahumado?

El nombre cuarzo ahumado procede de su característico color ahumado. La propia palabra "cuarzo" procede de "quaterz", que significa "mineral malo", o del alemán "gewärtz", que significa "germen" y "crecimiento". A lo largo de los siglos ha recibido diversos nombres, como "diamante de Alençon", "diamante alemán", "diamante de Colorado" o "topacio ahumado", aunque no tiene nada que ver con los diamantes.

#### Pequeñas historias sobre el cuarzo ahumado

Conocida desde la antigüedad, esta piedra natural se utilizaba en joyería, amuletos y objetos decorativos. También se utilizaba para decorar los kilts escoceses, para fabricar joyas como anillos y broches, y para tallar los mangos de las dagas tradicionales de las Highlands (sgian dhu). El castillo de Braemar, en Escocia, alberga un cuarzo ahumado de más de 23 kilos. En el siglo XIX, los adivinos utilizaban el cuarzo ahumado para fabricar bolas de adivinación. La preferían al cristal de roca porque su color ahumado impedia que los curiosos se fijaran demasiado en las predicciones divinas.

¿Sabía que? En la China del siglo XII, los cristales de las primeras gafas de sol se fabricaron con esta piedra preciosa.



#### ¿De qué color es el cuarzo ahumado?

Esta piedra natural fascina por su gama de colores, del marrón claro suave al negro intenso, a veces casi opaco. Su capacidad para filtrar la luz le confiere un brillo sutil y una profundidad única, lo que hace que cada piedra sea única. Existen dos tipos de cuarzo ahumado, que se distinguen principalmente por su color:

- Marrón morion: Marrón muy oscuro, casi negro opaco.
- Caimgorm: Su color varía del amarillo parduzco al marrón medio, a veces con matices más claros y dorados que el morion. Es específico de la región escocesa de los Cairngorms, de donde toma su nombre.

#### ¿Cuáles son las propiedades del cuarzo ahumado?

Como su nombre indica, el cuarzo ahumado es una variedad del cuarzo. Con una dureza de 7 en la escala de Mohs, esta piedra natural combina fuerza y belleza, por lo que es ideal para todo tipo de joyas de bricolaje. Su densidad, como la de todas las variedades de cuarzo, suele rondar los 2,65 g/cm³.

#### ¿Dónde se encuentra el cuarzo ahumado?

Los cristales de cuarzo ahumado se encuentran en numerosos yacimientos de todo el mundo, como Brasil, Australia, Suiza, Escocia, Madagascar, Francia, Ucrania y Estados Unidos.



#### ¿Cuáles son los beneficios del cuarzo ahumado?

En litoterapia, el cuarzo ahumado se considera una piedra protectora y equilibrante. Se dice que reduce el estrés y la ansiedad, ayudando a restaurar la calma interior y la serenidad.

También se dice que esta piedra preciosa ayuda a combatir la introspección y aumenta la confianza en uno mismo.

¿Cuál es el chakra del cuarzo ahumado? El cuarzo ahumado se trabaja mejor con el chakra de la raíz para ayudar a reforzar la sensación de seguridad y la conexión con la tierra. Juntos, ayudan a disipar el miedo y favorecen la eliminación del estrés y las tensiones negativas.

El cuarzo morion es la piedra preferida para el signo zodiacal de Aries, mientras que el caimgorm es ideal para los signos zodiacales de Escorpio, Libra y Capricornio.

Atención: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Las piedras naturales no pueden sustituir en ningún caso a los conocimientos o tratamientos médicos.

#### ¿Cómo se recarga el cuarzo ahumado?

En litoterapia, es esencial limpiar y recargar las piedras preciosas para liberarlas de las energías negativas acumuladas y devolverles todas sus virtudes.

Para limpiarla, basta con sumergirla durante unas horas en un recipiente con agua salada destilada. También puedes utilizar fumigaciones con tierra o incienso.

Para recargarla, basta con colocarla a la luz del sol o de la luna durante unas horas. Para amplificar este paso, colócalo sobre una máscara de cuarzo o en una geoda de amatista.

#### ¿Cómo se utiliza el cuarzo ahumado?

Los tonos dorados revelarán el cuarzo ahumado. Su suave color combina a la perfección con un acabado de joyería en oro, baño de oro u oro fino de 24 quilates. ¿Prefiere la plata? Cree un llamativo contraste entre el brillo blanco delacoro inoxidable o la plata 925 y el tono oscuro del cuarzo ahumado.

¿Qué piedra combinar con el cuarzo ahumado? Con su color neutro y elegante, esta piedra fina puede combinarse con multitud de piedras para crear joyas armoniosas y llenas de significado.

• Cuarzo rosa para crear un equilibrio entre las energías masculina y femenina.

• Citrino para la claridad mental, la confianza en uno mismo y la abundancia.

• amatista para la meditación y el despertar espiritual.

• Piedra lunar para la intuición y el equilibrio emocional.

• Labradorita para crear una poderosa protección contra las energías negativas y potenciar la intuición.

• Jade verde para una combinación que favorece la armonía y el bienestar.

• Turquesa para la protección y la comunicación.

• Lapislázuli para favorecer la toma de decisiones, la intuición y la protección.

¿Qué piedra no combinar con cuarzo ahumado? Esta gema es una piedra de anclaje y protección, conocida por su capacidad para ayudar a relajarse y neutralizar las energías negativas. No se recomienda combinarla con piedras cuyas energías sean excesivamente energizantes o estimulantes, como la cornalina o la piedra solar, ya que esto puede crear un desequilibrio o reducir los efectos deseados.



Resultado